

# PlantaDoce.

Sala de espera

## Bayer, cuerpo a cuerpo contra la diabetes

La farmacéutica lanza una nueva página web para fomentar un mejor entendimiento y control de la diabetes mediante consejos prácticos sobre hábitos de vida.

PlantaDoce  
5 jul 2017 - 18:35

### Bayer, cara a cara contra la diabetes



La farmacéutica **Bayer** y la **Federación Internacional de Diabetes** (IDF, en sus siglas en inglés) han lanzado la página web [controlesudiabetes.org](http://controlesudiabetes.org) para fomentar un mejor entendimiento y control de la diabetes mediante consejos prácticos sobre hábitos de vida.

Entre su contenido, que ha sido revisado por la **Federación Española de Diabetes (Fede)**, incluye información de ayuda para gestionar mejor la diabetes y mejorar el cuidado personal, a través de recomendaciones sobre el estilo de vida saludable, la dieta, y sobre todo, información sobre la necesidad de llevar a cabo ciertas revisiones periódicas (oftalmológicas, bucodentales, etcétera).

Además, en la web se tratan también otros aspectos, como el estado de ánimo de la persona con diabetes, puesto que convivir con una enfermedad crónica es a menudo difícil de sobrellevar, y un bajo estado de ánimo puede llevar al paciente a descuidar ciertos aspectos de la enfermedad, y aumentar el riesgo de tener complicaciones.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/bayer-cuerpo-a-cuerpo-contra-la-diabetes>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.